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＜ １年の活動を振り返って ＞ 
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さくらのき子ども会 総代 鈴木朋子 
 

コロナ禍でも、出来ることを考えて１年間

活動してきました。 

しかし、自粛しなければならなかったり、

やれることが限られたりしたので、来年度は

子ども達の笑顔が、もっともっと見られる世

の中になることを祈っています。 

１年間ありがとうございました。 

やはぎ子ども会 総代 山下千保子 
 

昨年に引き続き、コロナの影響で本来できるはずの活動ができず、 

残念な 1 年となりました。来年度もどのようにコロナと向き合って 

行くのか心配ではありますが、子ども達との活動の場が増えるといいなぁと思っております。 

１年間ありがとうございました！！ 

1 区 B ジュニアクラブ 総代 原 友華 
 

今年もコロナ影響受けて、ジュニアの活動

中止をせざるおえない年になり残念な思いで

す。変わりなく活動できる事を願っていま

す。一年間ありがとうございました。 

流星子ども会 総代 飯塚美里 
 

今年も新型コロナウイルス感染症の影響

で、地域の行事や活動が次々と中止にな

り、戸惑う事が沢山あった一年だった様に

思います。来年度こそは、子供達の笑顔が

見られる事を期待し、地域活動や子ども会

活動が出来る事を願っています。 

一年間ありがとうございました。 

1 区 C ジュニアクラブ  

総代 鈴木嘉代 一区担当 日比志保 
 

今年度も子供たちとの活動が出来ずとて

も残念でした。 

 来年度こそは子供たちの笑顔が見られる

活動が出来ることを願っています。 

 一年間ありがとうございました。 桜寿会 会長 都築喬彦 
 

昨年同様、今年度もコロナ禍の影響によ

り、ほとんどの行事が中止又は縮小となり 

無活動状態が続きました。 

会員の交流もなくなり、新規会員の獲得も困

難な状態です。  

コロナの早期終息を願い、 

来年度活動を楽しみにして 

います。 

さくら会 会長 岡本久美子 
 

今年度コロナ禍の中、4 月のゴキブリ団

子作り、ふれあいサロン（11 月、12 月、

１月）、交通安全立哨に参加しました。 

これからも自治区の皆さんとの絆を大切

にと思っています。 

１年間ありがとうございました。 
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【 総務部 】 

総会のお知らせ（組長さんへ） 
   

●令和 3 年度の組長さんは、4 月１０日(日)10 時０0 分より 

（お帰りの際にお手当をお渡しします） 

●４年度の新組長さんは、同日の 13 時 30 分より 

●いずれも場所は、一区区民会館２階で行います。 

●当日は、会館横の豊信の駐車場も停められます。 

●詳細は、本日配布される別途案内文に記載しています。 

 

・令和 3年度の組長さんにご自身の「総会の案内」「４年度の組長さん用の総会の案内」「新

組長選任届」の３枚をお届しますので、新年度組長さんが決まりましたら、新組長さんに

午後の総会の案内文をお渡しいただき、新組長選任届をご提出ください。 

※都合により総会を欠席される場合は、３年度、４年度とも案内文の下欄の委任状を区事務

所にご提出（FAX可）ください。 

【 生活安全部 】 
 2 月度の安全パトロールは、まん延防止重

点措置が出ている為、中止となりました。3 月

度は 11 日 20:00 から、実施 

しますので皆さん、ふるってご 

参加ください。 

今年度はコロナの影響で、行事があまり行

えなく大変残念でした。次年度こそ、コロナ

が落ち着きます様に願っています。 

【 環境部 】 
日頃、環境部に対してご協力頂きましてあ

りがとうございます。 

ゴミステーションに関しては改善はなされ

てきてはいますが、まだまだで、改善を推進

していかなくてはならない状況かと思いま

す。指定のゴミ袋、指定の曜日に出していた

だく様に、今後とも更にご協力 

をお願いしたいと思います。 

一年間ありがとうござい 

ます。 

【 福祉部 】 
３月のふれあいサロンは 

まん延防止重点措置が延長 

になったので、中止とさせて頂きます。 

今年度もコロナウイルスの感染拡大の為、

ふれあいサロンは 11 月 12 月今年の 1 月と

３回しかできませんでした。3 回の開催でし

たが多くの方が来て頂いた事を感謝申し上げ

ます。4 月以降コロナウイルス感染状況でど

うなるかわかりませんが、楽しい企画を考え

て皆様に会えるように準備等していきたいと

思っています。 

1 年間本当にありがとうございました。 

【 体育文化部 】 
今年度はコロナ禍の影響によ 

り、ほとんどの事業が出来ない 

中、一つボッチャ大会が行われ 

た事が嬉しく思いました。 

来年度は楽しい活動が出来る事を願ってい

ます。 

 

 

 

  

 

３日（木） 資源ごみ回収 

１１日（金） 防犯パトロール 

【 ３月の行事予定 】 

２日（水） 環境パトロール 

『 募金活動のご報告 』     令和 3 年度（2 月 1 日現在） 
・緑の募金         103,726 円  ・社会福祉協議会  101,800 円 

・赤い羽根歳末助けあい募金 139,951 円 

・日本赤十字            7,500 円 （一区に持参された方の代理振込分です） 

  今年度の募金活動は以上となります。皆様ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

マナーが悪いです 

 

 

  


